

Beschluss
des Verwaltungs-, Finanz- und Stiftungsausschusses
gefasst in öffentlicher Sitzung

Vorberatung des Investitionsprogrammes 2022 bis 2026

Aufstellung einer künstlerisch gestalteten Hinweistafel zur Erinnerung an Spitzensportler

Die Stadt Kaufbeuren weist auf einer künstlerisch gestalteten Hinweistafel auf sämtliche Sportler hin, die aus Kaufbeuren stammen oder in einem Kaufbeurer Sportverein aktiv waren und an Olympischen Spielen oder Weltmeisterschaften teilgenommen haben. Zur Realisierung des Kunstwerkes soll ein Wettbewerbsverfahren vorgenommen werden. Die Hinweistafel soll so konstruiert werden, dass auch die Aufnahme künftiger Sportler möglich ist. Hierfür sind Haushaltsmittel in Höhe von 40.000 EUR bereitzustellen.

Jastimmen: 12

Neinstimmen: 0

Anwesend: 12

Originalbeschluss an 205 (über die Referatsleitung)
Beschlussabschrift an 307

Kaufbeuren, 24.01.2023

Stefan Bosse
Oberbürgermeister